

学校教育目標：ふるさとを誇りに思い、やさしく・かしこく・たくましく生きる麓っ子の育成  
～みんなにとって、気持ち（居心地）のよい学校、笑顔あふれる学校にしよう～

麓小学校は、今年度から、「コミュニティ・スクール」（学校運営協議会設置校）を推進してまいります。



チームワーク  
フットワーク  
ネットワーク

# 麓っ子

麓小学校だより Tel. 0942-83-2013

令和5年1月27日 第20号

文責 校長 木村 嘉身

<https://www.education.saga.jp/hp/fumoto-c/>

## 授業参観【全学年】

### PTA主催 教育講演会

### サイエンスショー【5・6年】

12月8日（木）の授業参観には、ご多用の中、多くの保護者の皆様に、お子様の学習の様子を観に来ていただきありがとうございました。参観された授業（学習）について、お子様と話をされたご家庭もあったのではないかと思います。新型コロナウイルス感染症対応として、保護者1名までとさせていただきますが、感染症対策とともにご理解、ご協力いただき感謝申し上げます。

午後は、5・6年生の子ども達を対象に、PTA主催の教育講演会を実施していただきました。今回は、九州サイエンスラボの「かず先生（石橋一樹先生）」を講師に迎え、体育館で、「おもしろサイエンス」と題して、空気をテーマとした多くの実験をしていただきました。導入では、「象の歯磨き粉」という過酸化水素水の分解実験で、子ども達の興味・関心を一気に高めてくれました。その後は、空気の重さや植物の種についてスライドを活用しながら説明していただいたり、スーパー紙飛行機や特大空気砲を目の前で見せていただいたりして、子ども達はとても喜んでいました。

子ども達が、この「おもしろサイエンス」についての内容や感想をご家庭で話すことにより、いつもと違う会話を楽しむことができたことと思います。



過酸化水素水の分解実験 体育館を動き回る空気砲

## 代表委員会【3～5年】

### 議題「ありがとう集会」

1月19日（木）、「ありがとう集会をしよう」という議題で、3～5年生の代表の子ども達による代表委員会が行われました。今回は、集会委員会が提案し、提案理由は、「お世話になった6年生にありがとうの気持ちを伝えたいから」ということでした。

出席した代表の子ども達は、歌やクイズ、出し物など集会の内容やその順番、役割分担、飾り付けなどについて活発に話し合うことができました。また、6年生へのプレゼントも企画しているようです。さらに、各学年からの出し物もあり、特に、6年生の子ども達にとっては、思い出に残る集会になることと思います。

「ありがとう集会」は、2月22日（水）に実施する予定ですが、新型コロナウイルス感染、インフルエンザ感染対応のため、保護者や地域の皆様をお招きできないことが残念です。

## 入賞、おめでとうございます

◇社会を明るくする運動作文コンテスト  
【県優秀賞】6年 齊藤 美月 さん

◇世界ハビタット・デー記念絵画コンクール  
【優秀作品】6年 田中 綾葉 さん



## 学校運営協議会実施

### 《コミュニティ・スクール》

麓小学校は、鳥栖市教育委員会より、今年度、コミュニティ・スクール（学校運営協議会設置校）の委嘱を受け、「地域と共にある学校づくり」を目標に取り組んでいるところです。年間、4回以上の学校運営協議会を行い、これまでの成果や様々な課題等について熟議しております。

10月14日（金）に実施した第2回学校運営協議会では、鳥栖市教育委員会が行いましたコミュニティ・スクールに関するアンケートの結果や見守り隊の高齢化について熟議いたしました。また、1月13日（金）に実施した第3回学校運営協議会では、学校評価（中間報告）の結果や来年度の学校行事について熟議いたしました。

今年度は、学校運営協議会の委員の方から、「グリーンファーム山浦」の方に相談していただき、学校の花壇のお世話をしてもらうなど、大変助かっております。園芸委員会の子ども達も、毎日の花壇の水やりや草取り等、頑張ってくれています。学校にお越しの際は、是非、花壇もご覧下さい。



## サガン鳥栖サッカー教室【5・6年】

10月26日（水）、5年生の子ども達を対象に、1月13日（金）、6年生の子ども達を対象に、「サガン鳥栖サッカー教室」が行われました。

サガン鳥栖のスクールコーチを講師として迎え、パスやドリブルなどサッカーの技術面とともに、スポーツをする楽しさや仲間と協力する大切さについても教えていただきました。スクールコーチのみなさん、麓っ子のために、毎年ありがとうございます。



5年生の様子（運動場）

6年生の様子（雨天：体育館）